

Du 11 au 13 Octobre 2014



28<sup>ème</sup> Meeting

REIMS - CHAMPAGNE



Je me présente : Peugeot 406 coupé version Settant'Anni ... j'ai même un numéro : 1058, mon nouveau propriétaire est Rémi dit Mimi.

J'ai participé pour la première fois de ma courte carrière à un rassemblement de mes consœurs au sein du Club Coupé 406 le week-end des 11/12 et 13 octobre 2014 dans la région champenoise

Voici l'histoire de cette épopée qui a marqué pour moi l'intronisation dans ma nouvelle famille !



11 octobre 2014



Après une balade au départ de mon « port » d'attache en Auvergne, me voici au cœur de la forêt d'Argonne et plus précisément au restaurant « Aux berges de la Biesme ».  
Ce point de liaison servait à réunir ma fratrie, et quelle fratrie !! Pas moins de 34 coupés magnifiques, de différentes origines françaises, même allemande et anglaise !!  
L'ensemble des autos (accompagnées d'une BMW Série 1, Passat CC et 807) ont fait une halte au parking.

Leurs différents propriétaires en ont profité pour se regrouper autour d'un bon repas en échangeant sur leurs 406 coupés, leurs attachements régionaux divers, leurs nouvelles depuis le dernier meeting de Rouen, etc. La grande famille du Club Coupé 406 était prête à découvrir ce programme de 3 jours alléchant concocté par DUDU.



11 octobre 2014



La suite du programme continuait par la visite incontournable d'un musée en mémoire à nos poilus de 14-18. Le convoi avec mes frangines se formait pour nous conduire à SUIPPES. Ce mémorial est intéressant et en continuité avec le début du centenaire de la Grande Guerre, la reconstitution de la vie au cœur des tranchées donne une vision des souffrances que nos aïeux ont supportées ...



11 Octobre 2014



Après cette étape historique, nous reformons un convoi en direction de notre hébergement pour ce week-end au NOVOTEL de REIMS. Après une installation rapide dans nos parkings et dans des chambres pour nos propriétaires, ces derniers étaient conviés à l'assemblée générale du club. La bonne humeur au sein de cette assemblée était de mise, malgré des changements importants au sein du bureau, et notamment la nomination d'un nouveau président : AMADEOUS en lieu et place de TTLL, ainsi que quelques permutations ; la suite logique de la vie d'un club. Après les efforts du jour, le réconfort autour du champagne et d'un bon repas pour conclure cette journée intense.



12 Octobre 2014



Cette journée commence par une visite du circuit mythique de Reims-Gueux.

Le convoi avec mes consœurs se formait pour rouler sur les traces de Fangio, Brabham ou Clark.

Les infrastructures restantes témoignent du passé héroïque des différents pilotes sur ce circuit. Des passionnés contribuent à faire vivre ce passé afin de ne pas oublier les premiers pas de la catégorie reine du sport automobile : la formule 1.

Afin d'immortaliser cette visite, nous voilà toutes disposées le long des stands pour la séance photographie. L'alignement parfait, la diversité des couleurs donnent un résultat inoubliable, la marque de fabrique du meeting depuis des années.



12 octobre 2014



Avant de partir à Reims, voici que des intrus viennent nous voler la vedette : des tractions avant ! Ce mélange entre les vraies grand-mères (traction) et les futures légendes (coupé 406) montrent que l'automobile transmet des passions... Après quelques échanges avec les différents propriétaires sur leurs mécaniques respectives, nous voilà partis en direction de Reims.



12 octobre 2014



Au programme : déjeuner mérité au restaurant Le Conti, présentation des deux nouveaux jeunots dans le club, puis visite de la ville de Reims chargée d'histoire autour de sa cathédrale.

Puis dans la soirée, retour dans notre parking NOVOTEL et chambre pour nos propriétaires.



Dernier jour déjà de notre meeting champenois.

Aussi pour conclure, un passage est obligatoire par EPERNAY pour appréhender le champagne ...

Le convoi s'est formé pour aller visiter la maison Mercier.

Sur place nous avons découvert un établissement novateur dans la communication et le marketing du champagne avec notamment son foudre qui a été déplacé jusqu'à l'exposition universelle de 1889 à l'aide de bœufs ! Impressionnant pour l'époque ! Par la suite nous avons visité les caves MERCIER : gigantesques !



13 octobre 2014



13 Octobre 2014



Le savoir faire a été apprécié juste après ... ah le champagne, je ne peux en boire car je préfère l'huile ou l'essence (voir le gazole)... Heureusement, que les différents propriétaires des coupés 406 ont contribué à déguster ce champagne sans rechigner ...

Pour ma part ce week-end s'est terminé chez MERCIER. Mes consœurs ont poursuivi leur route pour le centre-ville avant de déjeuner au restaurant « La cave à champagne », où ils se sont dit au revoir.

De retour dans mon Auvergne, avec plein de bons souvenirs, j'ai regagné mon garage au chaud !



En conclusion, ces trois jours ont été bénéfiques pour moi et m'ont permis de retrouver ma fratrie.

Pour moi (Mimi), ces trois jours m'ont permis de découvrir un club attaché à nos modèles préférés. Ce club permettra à nos Belles de continuer leur histoire dans le futur.

J'ai apprécié les visites, les restaurants, la bonne humeur, la simplicité dans les échanges. Comme mon coupé 406 avec sa fratrie, j'ai découvert une nouvelle famille autour d'une même passion. En espérant que cela continue ... prochaine étape en Bretagne !

Bonnes fêtes de fin d'année (et oui ça approche) à tous.

A la prochaine.



Auteur : Mimi & et Tante Anni n° 1058  
Infographie : Enzo



13 Octobre 2014

